

# Paul-Éluard. Les athlètes à Cesson-Sévigné

Publié le 13 juin 2017



Marion Launay est devenue championne de Bretagne de saut en hauteur.

Mercredi, le collège Paul-Éluard avait engagé plusieurs de ses jeunes sportifs au championnat de Bretagne UNSS de triathlon, à Cesson-Sévigné (35).

## Deux binômes

Les binômes Marion Launay - Zoé Gorin et Yoann Choupaux - Aiméric Rajaonirina s'étaient déjà distingués lors des départementaux, à Saint-Brieuc. Fiers de représenter l'Association sportive du collège Paul-Éluard, ils ont réalisé une très belle compétition, durant laquelle ils devaient réaliser trois épreuves. Ils ont amélioré beaucoup de leurs records personnels et ont terminé à la huitième place, sur 30 duos, dans la catégorie benjamins, et dixièmes, sur 30 duos, en benjamines. Très belle performance de Marion Launay, qui termine première de Bretagne dans le concours du saut en hauteur, ainsi que dans celui du lancer de disque.

## Une journée kayak

Le programme de l'Association sportive se clôturera le 28 juin, par une journée préparée en partenariat avec le club de kayak de Mûr-de-Bretagne. Le groupe fera la descente du lac de Guerlédan, de l'écluse Nicolleau à la plage du rond-point du lac, avec un pique-nique à l'anse de Sordan.